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La  alcaldesa  de  Petrer  y  diputada  provincial,  Irene
Navarro,  se  reunió en la  institución provincial  con el
alcalde de Castalla, Antonio Bernabéu, y los diputados
de Arquitectura,   Medio Ambiente e Infraestructuras,  y
responsables del Patronato Costa Blanca, para hacer un
seguimiento del compromiso adquirido por el ejecutivo
provincial  en diciembre sobre crear  un plan detallado
para la reactivación de las instalaciones del  Xorret  de
Catí. Ahora Ayuntamiento de Petrer ha activado un correo
para la participación abierta de la población sobre los
posibles usos de las instalaciones.

Se valora transformar la zona en un espacio activo y de
ocio en la naturaleza, y en hacer trazados accesibles para
las  personas  con  diversidad  funcional.  “Las  ideas
suenan bien pero hay que ver cómo encaja todo eso

con el paraje natural protegido y, por otro lado, creo
que debería haber una apuesta clara por recuperar
y dar uso al antiguo hotel”, dijo Irene Navarro quien
aludió  a  que  “se va a abrir  un proceso abierto  y
participativo, con colectivos de la zona relacionados
con la montaña, pero también en el que cualquier
petrerense  pueda  hacer  llegar  su  propuesta  u
opinión, para que nosotros a su vez lo traslademos
junto a las propuestas técnicas del Ayuntamiento a
la Diputación”.

Respecto a la financiación del proyecto, de momento se
va a presentar a la convocatoria de fondos europeos de
sostenibilidad turística, pero Irene Navarro ha recordado
que  “el  compromiso  de  la  Diputación  es  que  si
finalmente no se logra el dinero de Europa se pueda

Petrer busca ideas para recuperar el Xorret de Catí
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Diputación se comprometió a recuperar este espacio.
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hacer con recursos propios”.

El  correo  xorretdecati@petreremprende.es  estará
activo hasta el próximo viernes por la mañana ya que el
lunes de la próxima semana habrá otra reunión a la que
asistirá la alcaldesa,  en este caso en la población de
Castalla, para hacer una puesta en común de las ideas y
propuestas para reactivar esta zona.

Imagen de las instalaciones.
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